
Конференция трудового коллектива ГСП "ЧАЭС"
6 февраля в УТЦ ГСП "ЧАЭС" прошла ежегодная конференция трудового коллектива по 

выполнению обязательств Коллективного договора между представителем собственни
ка и профсоюзным комитетом ППО "ЧАЭС". В работе конференции принял участие город
ской председатель Владимир Удовиченко, который выступил перед представителями 
главного градообразующего предприятия города с отчетом "Двадцать пять лет на посту 
служения городу".

Отчет сторон о выполнении 
обязательств Коллективного дого
вора озвучили от имени профсо
юзной организации председатель 
профсоюзного комитета ППО 
"ЧАЭС" М.И. Орлов, а от админи
страции — генеральный директор 
ГСП "ЧАЭС" И. И. Грамоткин. О ра
боте комиссии по трудовым спо
рам отчитался В. Б. Малышев. 
Необходимо отметить, что каждый 
присутствующий на конференции 
мог ознакомиться с Актом провер
ки выполнения Коллективного до
говора, предоставленным в рабо

чих материалах конференции, ко
торые получили все участники. 
Данный Акт был подготовлен рабо
чей комиссией, которую возглави
ли Е.И. Катунин и М.И. Орлов. 
В нее вошли: О. И. Величковский, 
В. Г. Еремин, С. А. Красиков, 
Л. О. Мединцова, В. В. Павленко, 
А. М. Панченко, В. П. Салий, 
К. В. Степаненко, В. Г. Щербина.

В ходе работы комиссии было 
проверено 139 пунктов-обяза
тельств Коллективного договора. 
Из них, согласно Акт, выполнено — 
133, частично выполнено — 5, не 
выполнено — 1. Максим Орлов 
в своем выступлении отметил, что 
конструктивная работа по выпол
нению договора и актуализация 
ряда вопросов в виду изменяю
щейся социально-экономической 
ситуации в стране дала неплохие 
результаты. Пункты Коллективного 
договора, которые выполняются 
не полностью, особенно 
пункт 5.33 — обеспечение меди
цинского страхования работников, 
который совсем не выполнен, яв
ляются результатом недофинанси
рования (49% от потребности)из 
Госбюджета Украины "Обще
государственной программы сня
тия с эксплуатации Чернобыльской 
АЭС и преобразования объекта 
"Укрытие" в экологически безопас
ною систему".

Для Выполнения пункта о меди
цинском страховании, который 
включен в пятый раздел 
"Социальное обеспечение", в бюд
жетный запрос на 2014 год была 
включена сумма 2 млн. 318,4 тыс. 
грн. Средства из бюджета на эти 
цели не были выделены совсем! 
У самого предприятия такие фи
нансовые возможности для заклю
чения договора добровольного 
страхования отсутствуют.

Первое, что отметил содоклад
чик, генеральный директор ГСП 
"ЧАЭС" Игорь Грамоткин, это абсо
лютная открытость и конструктив
ность администрации ГСП "ЧАЭС” 
в работе со всеми структурами,

подразделениями и организация
ми:

—  Вы заметили, как свободно 
за меня отчитался Максим 
Иванович? А всё потому, что адми
нистрация станции сегодня так ор
ганизовала работу с коллективом, 
с городом, со всеми структурами, 
что видна абсолютная открытость. 
Максим Иванович мог спокойно 
знакомиться с различными на
правлениями нашей финансовой 
деятельности, принятием финан
совых решений. Это позволило 
сформировать, по-моему, самое 
главное — то, без чего невозможна 
никакая деятельность любого 
предприятия! -  ДОВЕРИЕ, дове
рие друг к другу, к тому, что мы де
лаем. Доверие — это первый шаг 
к тому великому, что мы называем 
ВЕРОЙ. Без веры в собственную 
страну, собственные силы, соб
ственный коллектив мы никогда 
ничего не сделаем! Поэтому 
Коллективный договор  —  это не 
формальная сторона нашей дея
тельности, а серьезная наша ра
бота, крторой мы занимались на 
протяжении прошедшего года.

Далее Игорь Иванович остано
вился на результатах социологиче
ского опроса, который был прове
ден на станции в октябре 
2014 года, по изучению морально
психологического климата и оцен
ки работы СМИ в городе Славутиче 
и ГСП "ЧАЭС". Большинство опро
шенных от метили, что основне 
проблемы на станции — внешние 
(недостаточно финансирования, 
нет долгосрочной стратерии раз
вития предприятия и т.д.). 2/3 
опрошенных поспитали удовлет

ворительной работу администра
ции ЧАЭС. После выступления до
кладчиков состоялось обсуждение 
докладов. Пока готовился проект 
постановления конференции, пе
ред собравшимися выступил го
родской председатель Владимир 
Удовиченко.

В марте 2015 года исполнится 
25 лет, как Владимир Петрович 
возглавляет руководство города 
и, как он сам отметил, свой трудо
вой отчет на посту городского 
председателя он просто обязан 
был начать с коллектива № 1 горо
да Славутич. В своем выступлении 
он коснулся истории рождения го
рода, своей работы на 
Чернобыльской АЭС, тех трудно
стей, которые ему вместе с жите
лями Славутича пришлось испы
тать в различные периоды работы 
на посту городского председате
ля. Он подчеркнул, что коллектив 
атомной станции всегда был вме
сте с родным городом. И город
ские власти всегда делали всё, 
чтобы повысить комфорт прожива
ния в нем, чтобы Славутич стал для 
работников станции единым уют
ным домом, куда бы хотелось воз
вращаться после трудового дня.

Не обошел стороной городской 
председатель и сегодняшнее труд
ное время. Он выразил благодар
ность коллективу станции, ее де
путатскому представительству 
в городском совете, которое в это 
трудное военное время, как бы не
которым ни хотелось, не дает рас
качивать стабильную социальную 
политику в городе. Трудная обста
новка в стране требует от всех 
сплочения и единства.

Николай БЕРЕЗКИН


